

Denuncian ilegalidades en allanamientos a casas de Cristina Fernández



Buenos Aires, 27 ago (RHC) El abogado de la expresidenta argentina Cristina Fernández, Carlos Alberto Beraldi, denunció varias ilegalidades en los allanamientos de tres viviendas de la exjefa de estado.

En un comunicado difundido en la página oficial de la actual senadora, el letrado alertó sobre tóxicos de contacto hallados en su apartamento en Buenos Aires, tras el registro, por lo que la exgobernante decidió no regresar al inmueble hasta después de una certera evaluación sobre las cosas que fueron objeto de manipulación durante el allanamiento.

Resaltó además que en medio de los registros se le impidió controlar, como abogado defensor y única persona que se encontraba en el domicilio de la calle Uruguay, en el barrio de Recoleta, lo que según denunció, constituye una violación expresa de las disposiciones constitucionales, y lo que el Senado de la Nación dispuso en particular para ese proceso.

A Cristina Fernández se le allanaron tres de sus propiedades la semana última, en medio de la investigación en la causa sobre supuestos sobornos en las obras públicas durante su gestión y la de su esposo, el fallecido expresidente Néstor Kirchner. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170023-denuncian-ilegalidades-en-allanamientos-a-casas-de-cristina-fernandez>



Radio Habana Cuba